

Communiqué de presse du 31 mai 2024

«Ensemble pour la vie!»

Le 14 septembre 2024 aura lieu pour la 14e fois déjà en Suisse la Marche pour la Vie. Figurent cette année au programme entre autres le conseiller national Marc Jost (PEV) et le Dr Paul Cullen, président des Médecins pour la Vie (Ärzte für das Leben) en Allemagne.

En septembre, des protecteurs de la vie venus de toute la Suisse et de l'étranger défileront dans les rues à Zurich-Oerlikon afin de donner une voix aux plus jeunes de notre société. Derrière le mot d'ordre de cette année «Stand up for life - Ensemble pour la vie!», ils s'engagent pour le droit à la vie des enfants et appellent les autres à faire de même.

Il tient à cœur de Marc Jost, conseiller national et chargé des Public Affairs pour le Réseau évangélique suisse de donner du courage aux mères et aux pères de Suisse: «Les femmes enceintes sans l'avoir voulu sont parfois dans des situations très difficiles. Il est important pour moi que ces futures mères soient aussi bien soutenues et encouragées que possible afin qu'elles puissent offrir la vie à leur enfant», déclare l'homme politique bernois.

La liberté de conscience dans le quotidien professionnel

Lorsqu'on agit pour la vie sans compromis, on rencontre de la résistance. Le Dr Paul Cullen, président des Médecins pour la Vie en Allemagne, s'exprimera à ce sujet. Le médecin abordera lors de la Marche les restrictions de la liberté de conscience, notamment dans le quotidien professionnel des médecins.

Par ailleurs, différents groupes, personnes et initiatives seront représentés sur la scène de la Marche, par exemple la campagne de prière internationale «40 days for life», qui est désormais en cours dans 1000 villes et 64 pays, et l'évêque auxiliaire émérite Marian Eleganti. Le groupe suisse «Salty Sisters» assurera le programme musical. Un atelier de bricolage est proposé pour les enfants.

La Marche pour la Vie se déroule chaque année en Suisse le samedi précédant le Jeûne fédéral. Elle est soutenue par dix organisations de soutien et six médias partenaires.

Pour en savoir plus: www.marchepourlavie.ch

Beatrice Gall
Responsable médias Marche pour la Vie
contact-medias@marchepourlavie.ch
marchepourlavie.ch